



El senador Ricardo Lagos Weber (PPD).

El exministro de Hacienda, Ignacio Briones.

Lagos Weber y reforma de pensiones: “No va a ser una propuesta desmedida”

- El exministro de Hacienda, Ignacio Briones, apuntó que “no se trata de cualquier acuerdo”, sino de que sea “razonable y cierre el problema”.

La semana distrital del Congreso no fue impedimento para que la reforma de pensiones siguiera sobre la agenda política.

El senador y miembro de la comisión de Hacienda, Ricardo Lagos Weber (PPD), aseguró este martes, en Radio Duna, que ya se llegó a un acuerdo procedimental para abordar la iniciativa, pero que “no va a ser lo que quería un sector de la izquierda seguramente”, y garantizó que “las AFP no van a aplaudir, aquí nadie va a desaparecer, pero vamos a encontrar un sistema mixto, porque no hay de otra (manera) para avanzar”.

El senador PPD enfatizó que “no va a ser una propuesta desmedida, va a ser como ocurre en democracia, en la medida de lo posible”.

Briones advierte riesgos

El exministro de Hacienda, Ignacio Briones, también se sumó al debate y advirtió efectos en las pensiones si el mundo político no aplica cambios al actual sistema

previsional.

En entrevista con Radio Pauta, señaló que no lograr un acuerdo en materia previsional representaría un riesgo y que seguir postergándola “tiene un costo país, económico y fiscal enorme (...) la cuenta la va a tener que pagar papá Fisco”.

Añadió que “por cada punto de cotización a las cuentas individuales que se posterga, en un lapso de 10 años son US\$ 10.000 millones y apuntó que si se hubiera hecho una reforma hace 10 años, los ahorros serían mayores.

Briones advirtió que “no se trata de cualquier acuerdo”, sino que, a su juicio, son “acuerdos que sean razonables y que cierren este problema”.

Lo anterior, según Briones, se da en un contexto en que existe un riesgo por la discusión de un eventual nuevo retiro, lo que genera un impacto no solo en la economía, sino que en el mercado de capitales y finalmente en las pensiones.